

Korneuburg besiegt Langenlois

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Donnerstag, den 31. Januar 2008 um 10:34 Uhr

In dem am Sonntag ausgetragenen Match zwischen Korneuburg und Langenlois konnten sich letztendlich die Hausherren mit dem deutlichen Ergebnis von 36:26 durchsetzen.

Das Resultat spiegelt allerdings nicht hundertprozentig den Spielverlauf wider, die Anfangsminuten, überhaupt der Verlauf der ersten Hälfte können mit Fug und Recht als recht turbulent bezeichnet werden - das Spiel wogte hin und her, immer wieder wechselte die Führung, erst eine sauber abgeschlossene Aktion in der 30. Spielminute markierte einen 2-Tore-Vorsprung und damit den Pausenstand von 16:14 für die Heimischen.

Nach der Pause gelang es aber peu à peu den zuvor erarbeiteten Polster immer komfortabler zu gestalten, mit Fortdauer des Spieles zeichnete sich langsam ab, dass die Punkte wohl an diesem Tag für die Langenloiser in der Guggenbergerhalle zu hoch hingen.

Kurzum: Es wäre ein durchaus nettes, freundliches Sonntagsspiel geworden, trübte nicht die Aussicht auf eine langwierige Knieverletzung einer der Mannschaftsstützen, Stefan Gehart, die Perspektiven für künftige Partien, beispielsweise für die Regionalligabegegnung am nächsten Wochenende gegen Fünfhaus. Auf diesem Wege sei dem Verletzten hier gute Besserung und alles Gute gewünscht, auf dass er bald wieder zwischen den Pfosten stehe.

Die Mannschaft: Keusch Ch., Gehart, Kraft (12), Blieberger (8), Chudizicki (7), Keusch M. (3), Sauberer (3), Doppler (2), Gerstenecker (1), Ried, Errath, Huemer (0)